
      PROCÈS VERBAL du CONSEIL D'ADMINISTRATION du 
21/02/2018 à 19H30                

Le  21 Février  2018 à 19H30, les administrateurs de l'association CLUB DE HOCKEY AMATEUR DE 
ROUEN se sont réunis en Conseil d'Administration à la Patinoire de l'île Lacroix Avenue Jacques 
Chastellain 76000 ROUEN.

Le Conseil d'administration est présidé par Mr Thirion Jean Patrick, Président.

Il a été établi une feuille d'émargement des membres présents et représentés qui laisse apparaitre un
total de 9 (neuf) administrateurs présents et 3 excusés mais représentés.

Mr Jean Sébastien et  Mme Devaux présidente du ROC sont invités et présents. Mr Renard est excusé.

Sont excusés : MR JAAFAR, MME CHAILLE DE NERE, et MME GAULTIER

Plus d'un tiers des administrateurs étant présents ou représentés, le Président déclare alors que le 
conseil d'administration est constitué et peut valablement délibérer.

Le Président rappelle l'ordre du jour qui est le suivant :

- Point du Président

- Informations sur les travaux de la patinoire 

- projet de mutualisation 

- Départ de Mr Dostal

- Budget

- Commissions

- Questions diverses

 - Point du Président

Le conseil d'administration prend acte des différents points  et valide le  PV précédent

Informations sur les travaux de la patinoire :

 Un rendez vous a eu lieu avec le Directeur de Cabinet de Mr le Maire de Rouen. Il a été signalé à Mr 
Thirion et Mme Devaux que la Métropole prenait la gestion des 3 équipements : Opéra, patinoire et 



Beaux Arts. Il n'y aura pas de travaux cette année, la patinoire fermera fin Mai et la réouverture est 
prévue le 05/08/2018. Pour l'année prochaine, il est envisagé un transfert de propriété et de gestion 
de la ville de Rouen à la Métropole sur les 2 prochaines saisons. Aucun changement n'est à signaler 
pour les clubs.

Pour l'instant une mIse en conformité de l'équipement sera faite  pour répondre aux obligations 
règlementaires des fédérations (notamment pour la sécurité). Mr Thirion et Mme Devaux demandent
un rendez vous avec la Métropole.

- Projet de Mutualisation

Mme Devaux présidente du Roc informe le conseil d'administration du Char que le ROC et son conseil
d'administration ont voté pour la mutualisation de certains moyens entre les 2 clubs. Un groupe de 
travail de 2/3 pers par association va se créer afin d'avancer sur le projet.

Mr Thirion  accompagné de Mme Devaux, présidente du ROC, présentent l'avancement sur le projet 
de mutualisation des différents clubs de glace.

- Départ de Mr Dostal

Suite au dernier CA, une procédure a été entamée. Mr Thirion a aussitôt pris RDV avec Mr Fournier 
pour trouver une solution d'encadrement pour les U17. Mr Kivilahti Mrio a été mis à la disposition du 
CHAR. Le lendemain de cette décision, Mr Thirion a eu rdv avec Christophe Renard afin de lui 
expliquer la situation et l'informer qu'il serait  aide entraineur pour la catégorie U17.

Dans le même laps de temps, le DTN était prévenu que l'entraineur pôle espoir partait.

Mr Thirion et Mme Chaumont ont eu un premier entretien avec Mr Dostal afin de lui annoncer la 
décision du conseil d'adminsitration et Mr Dostal a souhaité partir avant la fin de saison. Mr Dostal a 
alors  demandé une rupture conventionnelle ce qui a été accordée.  Avec l'aide Mr Crevon (bénévole 
expert législation du travail) , toutes les démarches ont été entamées suivant la législation du travail.

Mr Dostal sortira de l'effectif du CHAR le 28/02/2018. 

Un recrutement d'un futur entraineur va débuter par rapport à des  CV et des entretiens à conduire.

Le profil demandé est un entraineur professionnel avec une carte professionnelle, ayant en charge la 
gestion du pôle performance, des U17 et du pôle développement individuel  et la capacité à pouvoir 
intervenir sur toutes  les catégories.

Mi mars, les meilleurs profils seront présentés.

- BUDGET

Mme Plaquevent a présenté les budgets des différentes catégories.

Il s'avère qu'il faut ajuster la date du tournoi U13 car il n'y a pas eu assez d'équipes extérieures et le 
cout des repas des rouennais est trop important. Il manque du sponsoring, 10 000€ était sur le 
budget prévisionnel mais à ce jour aucun sponsor. Différentes activités ( arbre de Noel) ont permis de 
combler ce déficit mais ce n'est pas suffisant. Il faut envisager d'autres actions ou trouver des 
sponsors.

Mr Thirion souhaite  pour la rentrée prochaine, instaurer un dispositif sous forme de mécénat afin de

solliciter les entreprises  avec un dispositif fiscal plus favorable pour elles. 



COMMISSIONS :

Mr Thirion souhaite une réactivité des différentes commissions du CHAR. Il serait souhaitable 
d'organiser de nouvelles animations et il faut organiser l'assemblée Générale en Juin 2018.

La date retenue serait  le 09 ou 10 Juin 2018 sous la forme d'une journée festive.

- Questions diverses :

- Les contrats de travail des salariés seront présentés aux interressés courant mars 2018.

- Stages d'été : Sachant que les travaux n'auront pas lieu, les stages d'été auront lieu à Rouen.

Stages du 12 au 18/08/18 pour les joueurs nés entre 2003 et 2007, du 19 au 24/08 et du 26 au 
31/08/18 pour les joueurs nés entre 2004 et 2011. Spécifique Gardien du 12 au 17/08/2018.

Fin de l'activité du club le 29/06 et reprise le 06/08/2018.

- Proposition d'une aide matériel pour les joueurs recrutés de l'extérieur afin de leur proposer un 
attrait suplémentaire.

-  Mr David Thomas a réalisé un livret de suivi pour chacun des arbitres.

Une formation d'arbitres a eu lieu avec environ 30 participants.

Il est proposé que lors de leur premier match en temps qu'arbitre, il leur sera donné un sifflet et leur 
carnet. Ce premier match ne sera pas payé.

- Les U17 vont participer à la collecte nationale des Restos du Coeur le samedi 10 Mars 2018. Un 
budget de 12€ par joueur leur est offert pour le repas du midi.

- Commission formation : Mme Vilain signale que Mr Sébastien Jean à demandé une validation de ses
acquis proféssionnels.

Un point sur la future formation professionnelle de Mr Duchesne Ludovic est demandé.

- Date de la prochaine réunion du conseil d'administration

Le conseil d'administration, après en avoir délibéré, décide de valider la date de la prochaine réunion 
au LUNDI 19 MARS 2018 à 19h30

La totalité des résolutions de cette réunion est  adoptée à l'unanimité des présents et représentés.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 22h10.

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès verbal du conseil 
d'administration qui s'est tenu le 21/02/2018.

MR THIRION Jean-Patrick                                                                                     Mme CHAUMONT Nadine

Président Secrétaire


